## 地域おこし協力隊活動記

その様子を地元紙二紙と日本農業

Vol.67

こんにちは。協力隊の石田です。

校の教師を務める友人から依頼があ 題したお話をさせてもらいました。 の職人技! 青森のりんご作り~ 今年の六月からりんご園地のお手 選択科目の地歴の授業で、日本 月末、 東京都立大江戸高等学 職人仕事 東

を持ってほしいという思いから、 であるりんご栽培の格好良さや、 伝いに伺っていて感じた、 容を考え発表をしました。 京にいると想像することが難しい 次産業について、学生さんに興味 内 第

馬のみなさんに色々教えてもらいな 馬りんご」「相馬地区」の認知度向上 いるものをたくさん発信していきま するのもおかしな話ですが(笑)、 に、少しでも貢献できたのなら嬉し 新聞に掲載していただきました。 私のような新参者がりんごの話 これからも相馬地区の輝い 相

がら、

いです。









令和2年12月2日 東奥日報

> \*リンゴ栽培は「職人技」" \*東京の高校生にオンライン授業*"*

● 令和2年11月26日 陸奥新報

> \*リンゴの栽培をオンライン授業" \*農家の思い伝わった"

> \*摘花、摘果作業や便利な道具も"

● 令和2年12月2日 日本農業新聞

> `画面通じ東京ヘリンゴの授業" ヾ「日本の職人技」と題し″

(\*) 相馬地区公式HP(http://www.city.hirosaki.aomori.jp/soma/)

